

Relaciones EEUU-Cuba siguen con desafíos, afirma Sri Lanka Guardian



Foto de archivo

La Habana, 16 ene (RHC) El diario Sri Lanka Guardian señaló hoy que, aun con la decisión de Estados Unidos de sacar a Cuba de la presunta lista de naciones patrocinadoras del terrorismo, sus relaciones bilaterales siguen enfrentadas a desafíos.

El rotativo se refirió a los daños que ocasiona el prolongado bloqueo económico estadounidense, que sigue vigente firmemente, en un artículo sobre los anuncios de la remoción de la isla de la injusta lista y de la liberación por el Gobierno cubano de más de 500 presos de manera progresiva.

«Observadores señalan que, si bien esa decisión marca un paso adelante, se necesitará un diálogo más amplio y acciones para abordar las complejas cuestiones que han definido los nexos entre las dos naciones», precisó el diario esrilanqués.

No obstante, la fuente reconoció el potencial de un progreso cauteloso en las relaciones entre Estados Unidos y Cuba en la medida que Joe Biden tomó a solo seis días de abandonar la presidencia.

Señaló que ese paso puede facilitar la adopción de otras acciones para mejorar las condiciones en la isla y fomentar al mismo tiempo el entendimiento mutuo entre los dos países.

Asimismo, aclaró que el anuncio de Biden y la del gobierno cubano son pasos unilaterales de cada una de las partes y no se encuentran relacionadas de manera directa.

Sri Lanka Guardian refirió las declaraciones de la Cancillería de Cuba sobre la decisión de la administración saliente de la Casa Blanca, la cual las autoridades del país caribeño calificaron de una acción en la dirección correcta, aunque limitada y tardía.

También reflejó la postura del presidente Miguel Díaz-Canel sobre el otorgamiento de beneficio de libertad a más de 500 personas sancionadas por delitos diversos, medida que el mandatario consideró una acción unilateral y soberana y aseguró que se trata de una práctica habitual en el ordenamiento legal cubano.

Como parte de las estrechas y fluidas con el Estado del Vaticano se informó al Papa Francisco al respecto en el espíritu del Jubileo Ordinario de 2025 declarado por Su Santidad, indicó el jefe de Estado.

El diario esrilanqués precisó que la designación de Cuba como país terrorista, declarada en 2021 por Donald Trump durante su primer mandato al frente de la Casa Blanca, tuvo consecuencias de largo alcance, por ejemplo, en el turismo de la isla con impacto grave en la economía cubana.

Señaló el gran apoyo mundial a la decisión de Biden respecto a Cuba; sin embargo, se refirió a las amenazas contra el proceso democrático de la isla caribeña del senador Marco Rubio, representante de la extrema derecha estadounidense nominado por Trump como secretario de Estado. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374236-relaciones-eeuu-cuba-siguen-con-desafios-afirma-sri-lanka-guardian>



Radio Habana Cuba